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Vœux aux soutiens privés de la BA 

 

Équipe de rédaction : 

 Léon-Paul BENYAICH 

 Luc DANOS 

 Jean-François LECOU 

 Dominique REYNES 

 Simone VERDIER 

 

Février 2020 N°21 

La Gazette du Bénévole 
La Gazette faite par des bénévoles et pour des bénévoles 

SOMMAIRE 

Le 10 janvier dernier, Régis Godard, président 

de la Banque Alimentaire de l’Hérault, 

accompagné de bénévoles et de Marc 

SÉCHAUD, Président de son Fonds de 

Dotation, ont adressé leurs vœux aux soutiens 

actifs, mécènes et aux divers fournisseurs en 

soulignant l’importance de leur collaboration 

dans sa lutte contre la pauvreté et la précarité 

alimentaire croissantes.  

 

Cette rencontre au cours d'un cocktail 

délicieux et convivial préparé par Alain, 

Chantal et Béatrice de l’Atelier Cuisine, a 

permis de nombreux échanges fructueux avec 

les donateurs présents qui ont manifesté leur 

volonté de poursuivre leur aide à la Banque 

Alimentaire de l’Hérault en 2020.  

  

 

NOS COORDONNÉES 
 

Zone de FRET EUROGARE 
34130 MAUGUIO 

Tél. : 04 67 12 01 10 
Email : ba340@banquealimentaire.org 
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REPAS DE SOLIDARITÉ 

DU 3 FÉVRIER 
 

Comme chaque année à pareille époque, Alain Ferret et l'équipe communication de la 
Banque Alimentaire de l'Hérault, M. Bernard Cabiron et ses professionnels, Mme Véronique 
Paris, proviseure du lycée des Métiers de la Gastronomie, de l'Hôtellerie et des Tourismes 
Georges Frêche avec des étudiants et leurs professeurs ont organisé le Repas de Solidarité 
de la Banque Alimentaire, le lundi 3 février. 

Provenant gracieusement de METRO pour la viande et essentiellement de la Banque 
Alimentaire pour le reste, les produits ont été sublimés par Bernard Cabiron des Traiteurs 
de France, servis par des élèves du lycée. Les vins offerts par les domaines Puech-Haut et 
JeanJean agrémentèrent ce repas qui fut partagé par près de cent convives. 

Très bon moment de convivialité et d’échanges entre les convives qui ont renouvelé leur 
soutien en participant à ce repas : élus représentant des collectivités territoriales (Région, 
Département, Ville de Montpellier et autres communes), chefs d’entreprises, membres du 
Rotary et du Lions Club, Associations et Centres Communaux d’Action Sociale partenaires, 
bénévoles de la Banque Alimentaire et leurs amis. 

 

 

Il est noté que Mme Annie Yague, vice-présidente de Montpellier Méditerranée Métropole 
et adjointe à la mairie, représentant M. Saurel, président de la Métropole et maire de 
Montpellier, et M. Hussein Bourgi, conseiller régional, représentant Mme Carole Delga, 
présidente de la région Occitanie, nous ont honorés de leur présence. 

Lors de sa prise de parole, M. Bourgi a reconduit pour l’année 2020 la participation de la 
Région au financement de véhicules frigorifiques.  

Dix lots offerts par des amis de la Banque Alimentaire ont fait l'objet d'un tirage au sort au 
moment du dessert. Le clou de la soirée fut l'achat par une entreprise participante, 
Formext, du tableau intitulé Cheyenne de Jean-Paul Bocaj, offert par l’artiste à l’occasion 
de la Journée Portes Ouvertes. 
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Francisco ROJO  

Martine SOCCORO  

Patrick TERSIGNI  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Impressions d'un nouveau bénévole 

Une véritable ruche ! Telle fut ma première impression quand j'entrai un matin de janvier 
dans les locaux melgoriens de la BA 34. Mon guide, Jean-François, me présenta aux 
personnes présentes et me fit visiter les locaux. Personnel salarié et bénévoles, affairés à 
leurs tâches administratives, techniques ou relationnelles, travaillent dans une ambiance 
sereine et joyeuse à la fois. Une idée fixe à la BA-34 : l'efficacité. Le but est de servir dans 
les meilleures conditions les partenaires (associations, CCAS, épiceries sociales, etc.) qui 
redistribuent les denrées aux plus démunis. La nouvelle « abeille » va devoir s'adapter au 
rythme. Un beau défi.    

                        

Cet accord entre le Ministère de la justice et les Banques Alimentaires signé le 
12/11/2019 vise à favoriser le développement du Travail d’Intérêt Général et des actions 
de prévention, de lutte contre la récidive et de sortie de la délinquance. 

 Le TIG est une peine socialement utile vers le travail non rémunéré que la personne 

condamnée doit effectuer. Il favorise l’insertion sociale et professionnelle de la 

personne condamnée et limite le recours aux courtes peines d’emprisonnement. 

La peine est de 20 à 400 heures. 

 Le travail non rémunéré 60h maximum en matière délictuelle et de 30h en matière 

contraventionnelle. 

 Le stage de citoyenneté qui a pour objet de rappeler à l’auteur des faits les valeurs 

républicaines de tolérance et de respect. 

 Le stage de découverte et le chantier d’insertion  tournés vers la découverte d’une 

activité professionnelle avec un objectif d’insertion. 

 

Nous avons déjà eu plusieurs personnes concernées par le T.I.G. 

 

ACCORD NATIONAL DE PARTENARIAT 

Mardi 4 février, nous avons fêté 
le départ d'un salarié de la 
Banque Alimentaire de l'Hérault 
autour d'un apéritif. C'est avec 
émotion que nous avons 
souhaité une bonne continuation 
à Frédéric Pézeron dans ses 
nouvelles activités et un bon 
retour dans son île natale. 

Salut Fred ! 

BIENVENUE AUX NOUVEAUX BÉNÉVOLES 

 

 

Luc Danos 

Terry BOIRON 

Dominique CHARRET  

Guy CHARRET 

Sylviane COTILLARD  

Luc DANOS  

Gilles JAMME 
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Responsable : Michèle Daguinot 

Les établissements concernés : 
  • M.B.S. Montpellier Business School avec Sup de Cœur 
  • L’IDRAC avec Humanitec 
  • E.P.F : École d’ingénieurs 
  • Polytech (Université de Montpellier) 
  • Épisodiquement, les facs médicales : 
    médecine, ondotologie, pharmacie 
 
Les étudiants volontaires participent tous à la collecte annuelle. 

Particularité MBS 
Chaque année, dans le cadre de leur cursus d’études, il est présenté aux étudiants de 
M.B.S. des projets pour une collecte supplémentaire de boîtes de conserves. Cette année, 
Michèle, Myriam et Jean-François ont présenté trois projets qui ont été retenus : 
- une collecte à l’occasion d’une soirée musicale  
- une collecte à l’occasion d’un évènement sportif  
- une recherche de mécènes pour permettre à la BA 34 de poursuivre ses investissements 
  
Nous espérons que ces futurs cadres ou dirigeants continueront à apporter leur aide à la 
BA 34 une fois entrés dans la vie active. 

 

AGENDA 2020 

RELATIONS AVEC LES ÉTUDIANTS 
 


